

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:
Por un incumplimiento en un esquema de Factoraje Financiero, a mediados del año pasado Fitch Ratings ajustó a la baja la calidad crediticia del municipio de Coatzacoalcos, bajo la presidencia de Joaquín Caballero Rosiñol. El factoraje fue contratado con Banco Santander por hasta 20 millones de pesos. Sin embargo, el desarrollo financiero del municipio se ha visto mermado en los últimos años lo que disminuyó el ahorro interno, lo que limitó la liquidez administrativa. Coatzacoalcos presentó un saldo de deuda directa por 154 millones de pesos. Al cierre de 2015, el pasivo no bancario sigue superior a las disposiciones de efectivo.